

« tions de son fidèle serviteur ne purent rien sur M. de  
« Savaron, lequel succomba pendant l'opération sans avoir  
« pris le soin de régler ses dernières volontés (1). »

Futurs militaires également les trois élèves qui suivent :

*Jean-Pierre de la Roue de Milly* (2), fils d'un conseiller en la Cour des monnaies, entré le 17 septembre 1762, sorti le 28 août 1768 après sa quatrième. « Petit prince » en août 1767, Jean-Pierre « quittait brusquement l'Académie, malgré les instances du supérieur, le Père Petit. Aspirant à l'École d'artillerie de Besançon de janvier 1770 à la fin de 1772 ; ayant rang de sous-lieutenant au Royal-Roussillon-cavalerie le 7 avril 1773, sous-lieutenant le 9 août 1775, capitaine dans les dragons de Custine par brevet du 3 juin 1779, il était nommé le 28 avril 1788 capitaine de remplacement aux dragons de Montmorency. Cet emploi ayant été supprimé le 1<sup>er</sup> janvier 1791, de la Roue quittait le service, retournait dans sa famille, puis émigrerait. Il avait épousé le 28 janvier 1790 Marie-Étiennette-Aimée Rousset de Saint-Éloy. Rentré en France, il devenait commandant de la garde nationale de Lyon en 1815, conseiller municipal, administrateur de hospices civils, chevalier de Saint-Louis et de la Légion d'honneur.

---

(1) D'après une relation manuscrite conservée aux archives du château de la Fay. — Nous sommes heureux de reproduire son portrait conservé également à la Fay. Guillaume est représenté, la cravache sous le bras, enfilant ses gants et prêt à monter en selle. Qu'il nous soit permis de remercier M. le baron F. de Jerphanion pour toutes ses communications aussi précieuses et aussi complètes.

(2) Jean-Pierre, fils de Jean-Baptiste de la Roue, conseiller en la Cour des monnaies, et de Sibylle Richery, était baptisé à Ainay le 6 janvier 1755. Il payait 7,000 livres sa commission de capitaine, avec brevet de retenue de 5,250 livres.